

Excmo. Sr. D. Patricio Aylwin Azocar  
Presidente de la República de Chile  
Palacio de la Moneda  
Santiago Ch  
Chile

92/7816  
07 MAR 92  
ARCHIVO

Excelentísimo Sr. Presidente:

Soy partidario de una Organización de Derechos Humanos y he seguido con interés los acontecimientos recientes de su país.

Si bien es verdad que no deseo en absoluto entrometerme en los asuntos de orden interno de Chile, me ha afectado profundamente el enterarme de que la Oposición ha presentado un proyecto de disposición para extender la pena de muerte a los asesinos de carabineros que no están de servicio.

Ciertamente no apruebo la violencia ni el crimen, pero sé que muchos estudios han demostrado que la pena de muerte no es impedimento para la realización de dichos actos.

Aplaudo su oposición a la pena de muerte y su clemencia al conmutar sentencias aplicadas antes de su llegada al poder. Mediante estos actos está conduciendo a Chile hacia el 45% de los países que ya no usan ese castigo, porque mantienen el espíritu de las Declaraciones de las Naciones Unidas y de Estocolmo, que manifiestan: "La pena de muerte es un castigo cruel, inhumano y degradante, que viola el derecho a la vida".

Respetuosamente ruego a Su Excelencia que use su poder de veto si se adoptara esta Ley. Su acción recibiría el agradecimiento profundo de las organizaciones de derechos humanos y de muchos gobiernos en el mundo entero.

Le saluda atentamente,

*E. D. Eliff*

E. D. ELLIFF (Mrs)  
15 BROOKE STREET  
HECKMONDWIKE  
YORKS, WF16 0LX  
Tel: Heckmondwike 402424